
平成２７年度 懐風館高等学校 第３回学校協議会議事録 

 

日 時 平成２８年２月２４日 １４：３０～１６：００   於：校長室 

出席者 協議委員：大関・南・氏林 

    事務局員：校長・高橋・大邊・岡本・青木・永田・永松  記録：大山・瀧本 

 

内容 

１．会長挨拶 

２．校長挨拶 

３．資料確認 

平成２７年度学校経営評価、平成２８年度学校経営計画、普通科総合選択制アンケート、

学校教育自己診断 

４．議案 

・平成２７年度学校経営評価等 

（校長より） 

・学校教育自己診断では、昨年度より肯定的回答が増加した主な項目は「学校に行

くのが楽しい」「この学校に入学してよかった」「授業は分かりやすい」「相談でき

る体制ができている」等ほとんどの項目で肯定的回答が増加した。 

・「授業はわかりやすい」「授業への充実感満足感がある」も上昇している。 

・「進路に関する情報提供」「進路を考える機会」についても肯定的回答の割合が増

加。 

・また、「マナーやルールを守っている」の肯定的回答が多く、生徒指導の成果も安

定している。 

・学年によって評価には差がある。 

・授業において発表する機会があるかについての肯定的評価が低い。今後はこの部

分を上げていかなくてはいけない。 

（委員より） 

 ・入学してよかったという肯定的評価が低い学年は、普通科総合選択制でなくなっ

てしまうことと関係があるのか。 

 ・肯定的評価については隔年現象になっている。 

・入学してよかった等の肯定的評価が学年により異なることは、生徒の要求度の違

いがあるのではないか。 

・自分で考える力、自分で表現する力、発表する力は重要であるが、単に発表の仕

方だけを教えても将来の役には立たない。 



・学校に対する評価の低い子には、がんばっても報われないような感覚を持ってい

るのではないか。素直な子をどうやって守るかが教師の仕事。今が大事な時期。 

・もっとクラスという大きな集団で生徒が活動する機会を作り、人間と人間の関わ

りを経験させるべきである。 

・新しい２つのコースからリーダー性のある生徒を育ててほしい。 

５ 閉会挨拶（校長） 


